

## **Lettre de présentation**

Candidature au poste d'administrateur du C.A. d'Ostéopathie Québec

16 octobre 2019

Je souhaite déposer ma candidature au poste d'administrateur pour la prochaine assemblée générale.

Mon premier mandat sur le C.A. d'Ostéopathie Québec m'a permis de me mettre au service de ma communauté et ça m'a plu. Dans le contexte actuel, je souhaite poursuivre mon engagement et faciliter la transition dans le grand renouvellement de C.A. qui s'annonce.

L'observation de mon CV, en particulier ce que j'ai réalisé avant d'être en ostéopathie, permet de voir que depuis plusieurs années, j'ai toujours été dans des fonctions qui mettaient mes aptitudes au service de l'ensemble. C'est une forme d'engagement qui profite à tous et qui fait toujours de moi une meilleure personne.

Ce que j'ai à offrir, c'est mon discernement qui s'appuie sur la droiture et la souplesse ainsi qu'un esprit de service et un sens des responsabilités dans le but de mener à bien des projets.

Cordialement,

Christian Bérubé, D.O.